



EL PROCURADOR GENERAL DE TEXAS ADVIERTE CONTRA OFERTAS DE TRABAJO FALSAS

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

Los consumidores deben estar alertas a las ofertas de trabajo falsas que han estado circulando en la Internet y en anuncios clasificados recientemente. Hay personas haciéndose pasar por contratistas o empleadores ofreciendo lo que parecen ser oportunidades atractivas de trabajo, pero todos quieren algo a cambio: La persona que busca trabajo debe pagar dinero por adelantado para viajar u otros gastos o entregar información confidencial tal como su número de cuenta bancaria y número de Seguro Social. Requisitos como estos le deben alertar a la persona que busca un trabajo que quizás sea una estafa de empleo.

Por ejemplo, hemos recibido quejas de parte de asistentes de vuelo desempleados que al responder a ciertos anuncios de empleo en el periódico les informaron que tendrían que viajar a un lugar exótico para dar una entrevista. Se les indicó a los solicitantes que enviaran la mitad del costo del boleto de avión, supuestamente para cubrir sus gastos de viaje y asegurar que eran solicitantes serios. Les dijeron que se les reembolsaría el

dinero. Sin embargo, se canceló la entrevista, nunca se llevó a cabo el viaje y nunca se les reembolsó el dinero.

En una estafa similar, anuncios clasificados solicitando compradores encubiertos les han costado a los consumidores miles de dólares. Al contestar uno de estos anuncios fraudulentos, los consumidores recibieron un cheque de cajero por correo y una carta de felicitaciones con instrucciones de cambiar el cheque y enviarlo a una dirección fuera del país. Al final resultó que los cheques eran falsos y las víctimas tuvieron dificultad para recuperar sus pérdidas.

En otro caso, una mujer respondió a un anuncio para un puesto de asistente de oficina que encontró en los anuncios clasificados en un periódico de Houston. Después de enviarle a la “empresa” un correo electrónico en respuesta a su anuncio, le dijeron a la mujer que fuera a una página Internet donde se le pidió que brindara información personal, incluyendo su dirección, número de Seguro Social y número de cuenta bancaria.

En julio, se le advirtió a la Procuraduría General sobre una solicitud fraudulenta a contadores que apareció en una conocida página Internet. El anuncio les pedía a las personas que buscaban trabajo que abrieran una cuenta bancaria para que los ejecutivos de la empresa depositaran dinero para los boletos de avión y otras cuotas relacionadas al trabajo. En otras palabras, ¡se les pedía a las personas que buscaban trabajo que ayudaran a estos estafadores a establecer una entrada para el robo de identidad y el lavado de dinero!

Les exhorto a que tengan cuidado cuando contesten anuncios de empleo en los que se les pide que paguen dinero por adelantado. La mayoría de las empresas acreditadas absorberán estos costos ellos mismos al buscar empleados. Los empleadores legítimos rara vez les piden a los solicitantes fuertes sumas de dinero. Por lo menos, busque información de una fuente independiente antes de gastar dinero en un viaje para una entrevista o proveer información personal sensible en la Internet.

RECUERDE



CUIDADO CON OFERTAS DE EMPLEO FALSAS

- Tenga cuidado con ofertas de trabajo no solicitadas que lleguen por correo electrónico.
- Verifique la información de identificación de la empresa a la que presentó la solicitud, incluyendo el teléfono, fax y dirección principal.
- Trate con empresas locales y no confíe en ofertas que le lleguen de fuera de su área, especialmente del extranjero.
- Jamás confíe en una empresa o persona que le pide que pague cuotas por adelantado para encontrar trabajo.
- Tenga cuidado de solicitudes de información personal sensible.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT